



# わかしよ

## 〔学校教育目標〕

○かしこい子ども

○美しいものに感動する子ども

○思いやりのあるやさしい子ども

○たくましく生きぬく子ども

## クラブ活動の様子。

令和6年度最初のクラブ活動が行われました。昨年度に引き続き、4つのクラブでは地域の方々に外部講師として指導をお願いしています。



ダンス



グランドゴルフ

クラブ活動は年間数回と限られた時間ですが、子供たちが楽しみにしている時間です。お花やハンコなど出来上がった作品に満足した笑顔が見られました。



お茶・生け花



消しゴムハンコ

## プール開きの式を行いました。

児童会役員、体育委員会の6年生と校長先生で、プール開きの式を行いました。安全で楽しい水泳の授業ができるようにとお酒と塩で清め、水の神様に祈願しました。



プール開きの式



2年生



3年生



手芸・工作

体験



4年生

## 水泳の授業が始まりました。

この日は2年生、3年生、4年生がプールに入りました。温度・水温ともに適しており、気持ちの良い水泳の授業ができました。水着の支度やプールカードの準備をお願いします。特に「押印」忘れなどに気を付けてください。

**平和学習** 市内在住の元小学校教師の神山先生を講師に招いて、6年生が「平和学習」を行いました。学習の内容は第二次世界大戦についてです。神山先生は父親が戦争経験者とのことです。戦時下で実際に使ったヘルメットや、出征するときに書いていただいた旭日旗の寄せ書きなども見せていただきました。世界に目を向けると、まだ多くの戦争や紛争が起っています。平和について考えることができた学習でした。6年生に授業の感想を聞きました。

「戦争は怖いと思った。戦争をする人は馬鹿だと思った。」  
「戦争は死んじゃうから、絶対にやっ



平和学習

はいけない。」戦争をすることはとても悲しいことだと思いました。」など、戦争に対する多くの意見を聞くことができました。戦争のない平和な社会になってほしいです。

読書ボランティアさんによる本の読み聞かせ



平間さんによる読み聞かせです。

給食センター栄養士による給食指導



5年生の国語の授業「きいてきいてきいてみよう」の授業のインタビューを受けました。「どうして学校の先生になったのですか?」「先生になって一番うれしかったことは何ですか?」「つらいと思うことは何ですか?」「来年も若草小学校の校長先生でいてくれますか?」などいくつかの質問を受けました。思いがけず、小学校の先生になり今までの自分を振り返ってみる時間となりました。そして、次のような「報告」のノートのコピーを担任の先生からいただきました。

「報告」校長先生について発表します。校長先生は子供が好きでいろんな事を教えたかったから学校の先生になった。校長先生がうれしかったことは、子供たちが喜んでる姿を見ることだ。逆に校長先生がつらいと思ったことは、学校に行きたくないなとか、子供たちが悲しんでいる姿を見ることだ。来年も若小の校長先生でいてくれますかと聞いたところ、来年もやっていたいけどまだわからないとのことだった。もし違う道を歩んでいたら何になったか聞いたら、例えばお医者さんやおまわりさんや弁護士になってみたいそうだ。インタビュー中の校長先生の表情はやさしさにあふれていてかっこよかった。

このようなすてきな報告を書いていただき、本当にうれしくなりました。

1年生の男の子が、掃除の時間に校長室入口の戸やレールの掃除をしてくれました。掃除の時間に「掃除をしてもいいですか?」と突然声をかけてきました。最初は入口のガラスの部分の拭いていました。「ありがとう。きれいになったよ。」と声をかけると、レールの部分に目が行った様子で、「ここも掃除します。」と拭いてくれました。さらに掃除の範囲は広がり、ソファのテーブルを拭いてくれました。時間が来たので、「ありがとう」とお礼を言うと、とても満足そうな顔をしていました。

数日後、校長室前で会うと、「またお掃除します。」「絶対に来るよ。」と笑顔で声をかけてくれました。「またよろしくお願ひしますね。」



